



Herbstausflug

22. August 2017

Bericht: Theo Keller
Fotos: Hermann Schneider



Die Baumschulen Reichenbach besteht seit 1958 und ist ein Familienbetrieb. Das junge Ehepaar Andreas und Andrea Reichenbach führt die Baumschulen in dritter Generation. Zusammen mit rund einem Dutzend Mitarbeitenden sind sie geprägt von einer starken Verbundenheit mit der Natur und der Begeisterung für die Arbeit in den Baumschulen.



Der Name Reichenbach steht für gesunde, winterharte Pflanzen mit heimischen Wurzeln. Aus Überzeugung und aus einer tiefen Verbundenheit zur Natur werden die Pflanzen selber produziert. Damit die Beschaffenheit der Erde erhalten bleibt und um der nächsten Generation einen gesunden Lebensraum erhalten zu können, wird ein Minimum an Hilfsmitteln eingesetzt.







Zwei initiative Rosenfreunde gründeten 1979 die Regionale Rosengruppe March und Glarnerland hauptsächlich zum Zweck, einen **Rosengarten beim Wohn- und Pflegezentrum in Siebnen** anzulegen. Heute beherbergt der Rosengarten eine vielseitige Palette an Rosenarten und Sorten. Gepflegt wird die Anlage von Rosenfreundinnen der Regionale Rosengruppe March und Glarnerland.





Der grosse grosse **Privatgarten von Heidrun West in Galgenen** liegt an einem Nordhang und von dort aus hat man eine schöne Aussicht auf die Lint-ebene.

Der Garten liegt auf verschiedenen Ebenen und ist in verschiedene Räume aufgeteilt. Hier befinden sich viele verschiedene Stauden, Azaleen, Hortensien, Rhodos und über 200 Rosen.

